

Julio 2025  
Nº 50

# Poder Obrero y Popular



Boletín Zonal del P.R.T.

(Partido Revolucionario de los Trabajadores) en la Zona FABRIL de Llavallol

para comunicarse: mandanos mensaje al: 11-2297-3011

Precio Solidario  
\$500.-

## La mayor proscripción es la que sufre el pueblo trabajador

La situación de la clase obrera empeora día a día. Los salarios y el poder adquisitivo van cayendo, y se hace cuesta arriba poder sostener los gastos. A esto se le suman los problemas cotidianos de la vida que se van agudizando, donde los problemas de salud y las problemáticas sociales y las familiares se acrecientan, y nos van golpeando, haciéndonos "mella" en la vida cotidiana. Todo esto es producto de la profundización de los planes de la burguesía y un sistema capitalista que abiertamente ha fracaso en darle soluciones y calidad de vida a la humanidad. Donde, todas sus consecuencias, golpean en forma directa sobre la clase trabajadora.

**Nos proscriben de derechos elementales:** intentan hasta quitarnos el derecho a huelga!! nos quieren imponer que no podemos luchar por nuestros derechos y si lo hacemos: despidos o palos. **¡¿Quién habla y denuncia la proscripción cotidiana y persecución que se le hace a los/as obreros/as que alzan la voz o se organizan en las fábricas o los lugares de trabajo?!** Los burócratas sindicales peronistas que apoyan a Cristina??, estos son los primeros en perseguir y hacer echar de las fábricas a los/as obreos/as que osan organizarse. Son esos mismos "dirigentes" que en las fábricas tienen sus matones y patotas lumpenizadas para defender los intereses patronales. Amagan con Paros y salen a movilizarse para defender sus intereses corporativos, pero a la hora de enfrentar los ataques directos a la clase obrera dicen que "no hay condiciones".

**La que está proscripta en las fábricas con este y con los otros gobiernos, son las bases obreras y aquellos agrupamientos que buscan organizar desde abajo a los compañeros y compañeras.** Las que está proscripta en las fábricas es la Asamblea de base; la democracia directa está proscripta y perseguida. Desde que se instaló, luego de la dictadura militar, la democracia burguesa y su sistema parlamentario, se mantuvo la dictadura y la persecución en las principales centros productivos. Es cierto que la lucha por las libertades políticas en el seno de miles de fábricas permitió desarrollar importantes luchas, pero con el pasar del tiempo la burocracia sindical peronista centralmente se reacomodó y volvió con sus métodos antidemocráticos y ¡proscriptivos!

**SOLO RECONSTRUYENDO DESDE ABAJO LA INDEPENDENCIA POLÍTICA, DESARROLLANDO AGRUPAMIENTOS DE BASE (ABIERTOS, SEMICLANDESTINOS O CLANDESTINOS) E IMPULSANDO LA DEMOCRACIA DIRECTA IREMOS DÁNDOLE BATALLA A LA PROSCRIPCIÓN CONTRA EL PUEBLO TRABAJADOR. \***



Pedimos nuestro Periódico  
**El Combatiente**

[www.prtarg.com.ar](http://www.prtarg.com.ar)

Seguinos en nuestras redes  
Facebook - Instagram - YouTube

para comunicarse:

mandanos mensaje al:

**11-2297-3011**



Boletín Fabril Sur Bs As

# **LA BASES OBRERAS DEL NEUMÁTICO, COMIENZA A ORGANIZARSE PARA PARIR UN NUEVO AGRUPAMIENTO DE BASE.**

Nos parece muy alentador e importante los primeros pasos que se están dando en esa dirección en Fate. Esto demuestra que en la clase obrera hay reservas de dignidad, combatividad y sobre todo que las propuestas de independencia política, de democracia directa y de unidad de clase comienzan a caminar las fábricas del neumático. Hay que prepararse para enfrentar a estas nuevas burocracias y “caudillos” que buscarán atornillarse en sus sillones de “conductores”. Hay que plantear el debate al pie de la máquina para que los compañeros que en forma honesta construyeron esta experiencia creyendo que era una verdadera opción la Lista Negra, rompan con ella y con su método de adaptación al régimen burgués.

Desde el PRT planteamos, como lo venimos haciendo, que hay que poner de pie un agrupamiento obrero de nuevo tipo. Un agrupamiento obrero que desde el vamos se organice y organice al conjunto de la base obrera con el método de la democracia directa (que no es otra cosa que la verdadera democracia obrera). Un agrupamiento obrero que no se encierre puertas adentro de la fábrica en forma corporativa, sino que salga al encuentro del barrio y sus problemáticas, que se acerque en forma genuina a otros trabajadores y trabajadoras en la zona. Mucho daño le ha echo está política ombliguista, oportunista, legalista a la unidad de clase. ¿¿Qué puentes de unidad real y de pares le planteo el SUTNA a la base obrera de Dánica, de Cotramel, de Basa, a los docentes y auxiliares de la escuelas de la zona?? Ninguno, porque la política sectaria y de aparato que defiende la izquierda reformista y parlamentaria no solo es una política de adaptación al régimen y a sus estatutos, sino que combate la idea de construcción de un Poder obrero y popular en la zona, combate la idea de acumular fuerzas en la perspectiva de Poder Local.

Por último queremos saludar a la Lista independiente del neumático que nació en Fate. Llamamos a ponerse en contacto con los compañeros de allá. Y por sobre todo planteamos, que acá en Bridgestone, tomemos “el toro por el asta” y demos los primeros pasos en desarrollar un agrupamiento de base bien pegados a las mejores tradiciones obreras. Desde el PRT, como destacamento revolucionario del proletariado, estamos dispuestos a acompañar, debatir y ayudar en esta perspectiva.★

parte de nuestras  
tareas HOY ➔

**Actuar como clase, elevar nuestra conciencia  
y acumular fuerzas desde el enfrentamiento.**

**Compañero/a:** es muy importante que se pueda abonar este boletín, para poder continuar sacándolo. Nuestro Partido, y toda su propaganda, se sostienen con los aportes que realizan militantes, colaboradores, simpatizantes y decenas de obreros/as que nos hacen llegar algún dinero, para que la propaganda y la voz de este Partido revolucionario de la Clase Obrera siga llegando a cada rincón de las fábricas y las barriadas proletarias.

